

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 21. November 2022

Weihnachtsmarkt in den Mühlheimer Altstadtgassen am 2. Advent

Nach der zweijährigen Coronapause öffnet in diesem Jahr wieder der

Mühlheimer Weihnachtsmarkt seine Pforten in den Altstadtgassen rund um die St. Markus Kirche und bildet wie in den vielen Jahren zuvor eine perfekte Kulisse für das vorweihnachtliche Treiben. Am 3. und 4. Dezember bieten ortsansässige Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibende an über 35 Ständen wieder alles an, was zu einem Weihnachtsmarkt gehört.

Das Angebot reicht bei den Getränken von Glühwein, Cocktails bis zu heißem Orangensaft. Beim Essen über Mühlrädchen, Crêpes, Würstchen und Kuchen. Selbstgestalteter Weihnachtsschmuck, aber auch traditioneller Christbaumschmuck für den Baum sind ebenfalls im reichhaltigen Sortiment vertreten.

Der Markt ist am Samstag 3. Dezember von 15 bis 21 Uhr und am Sonntag 4. Dezember von 14 bis 19.30 Uhr geöffnet. Der Aufbau beginnt am Dienstag, dem 29. November.

Die offizielle Eröffnung der Veranstaltung findet am Samstag, dem 3. Dezember, um 16 Uhr an der St. Markus Kirche statt. Bürgermeister Daniel Tybussek begrüßt gemeinsam mit dem aktuellen Müllerborsch Volker Hatzebruch die Besucherinnen und Besucher und verteilt den traditionellen Stutzweck an die Kinder. Dazu spielt die Turmbläsergruppe der Sport-Union Mühlheim.